

TÉMOIGNAGES DES ENSEIGNANTS ET DES ENSEIGNANTES

	<p>GENEVIÈVE GAUDREAU ÉDUCATION PHYSIQUE <i>J'enseigne depuis 22 ans, dont 12 ans à l'école Honoré-Mercier. J'adore cette école car nous offrons beaucoup de sports différents au programme afin de développer leurs intérêts pour un mode de vie sain et actif.</i></p>
	<p>EMMANUEL BLANCHARD HISTOIRE <i>J'enseigne à Honoré-Mercier depuis une dizaine d'années. Ce que j'apprécie particulièrement de cette école c'est qu'elle est un milieu de vie accueillant, stimulant et convivial, ouvert à tous.</i></p>
	<p>RÉMY BOUCHER ANGLAIS & ART DRAMATIQUE <i>Il y a plus de quatorze ans que j'enseigne l'anglais, langue seconde et l'art dramatique à l'école Honoré- Mercier. Cette école est un lieu aussi stimulant qu'encadrant et le personnel est dynamique et chaleureux. Depuis toutes ces années, je tente de m'impliquer le plus possible pour faire vivre aux élèves des expériences enrichissantes et valorisantes. J'y ai présenté plusieurs pièces de théâtre et spectacles, et fait plusieurs voyages (New-York, Ottawa, Toronto, Grèce, Chine). Je partage ma passion pour le théâtre, la littérature, la musique, les voyages et les langues depuis plus de 23 ans tant au primaire qu'au secondaire et l'école Honoré-Mercier est le lieu où j'ai choisi de continuer mon enseignement car c'est un lieu vivifiant, stimulant, agréable, sécuritaire et convivial.</i></p>
	<p>JOCELYN GRÉGOIRE FRANÇAIS <i>Je commence ma vingtième année à Honoré-Mercier (déjà!!!). Le milieu est très valorisant et les élèves sont le plus souvent très gentils et attachants. Honoré-Mercier est pour moi un lieu d'apprentissage stimulant et sécuritaire pour les enfants. C'est un endroit très spécial pour moi.</i></p>

TÉMOIGNAGES DES ENSEIGNANTS ET DES ENSEIGNANTES



STÉPHANE LABRECQUE ÉDUCATION PHYSIQUE

J'enseigne à l'école Honoré-Mercier depuis août 2007. Durant cette période, j'ai eu la chance d'enseigner l'éducation physique à tous les niveaux. En plus de mes cours, j'ai entraîné quelques équipes de flag-football ainsi que la défensive de notre équipe de football. J'ai travaillé dans plusieurs écoles et Honoré-Mercier, demeure celle dans laquelle le travail est le plus agréable autant avec les élèves que le personnel.



ANNIE PLAMONDON MATHÉMATIQUE

Je suis enseignante de mathématiques à l'école Honoré-Mercier depuis maintenant 21 ans. Il règne dans l'école une ambiance chaleureuse et respectueuse qui fait en sorte que j'y suis depuis si longtemps. Je sais pertinemment que les cours de mathématiques ne sont pas les plus appréciés de plusieurs élèves mais il me plaît de croire que je leur transmets un peu de ma passion.



PATRICIA-RACHEL SANTERRE, ADAPTATION SCOLAIRE

Enseignante en adaptation scolaire et sociale à l'école Honoré-Mercier depuis 2003. Oui déjà 16 ans dans cette merveilleuse école où je me sens si bien. Ici, l'énergie des enseignants et des élèves débordent! Nous sommes continuellement en désir de changement pour le mieux. J'aime travailler à Honoré-Mercier parce que le lien avec nos élèves est unique. Je les aime et je sens que c'est réciproque. Dans cette école, je tente de mettre du soleil dans le cœur de nos élèves pour leur donner le goût d'apprendre et de se développer.



DOMINIQUE NOREAU ART PLASTIQUE

C'est en 2007 que je suis arrivée dans la famille de l'école Honoré-Mercier (oui, oui, oui vous avez bien lu, F-A-M-I-L-L-E! C'est ce que j'ai ressenti et c'est ce que je ressens toujours aujourd'hui.). SAVOIR OSER sont les deux mots qui teintent mon enseignement des arts plastiques (ou visuels si vous préférez!). Depuis toutes ces années, je mets de la couleur sur les murs de l'école avec les élèves, j'aide les élèves à mettre leurs idées en image et je fais du bien avec le beau.

TÉMOIGNAGES DES ENSEIGNANTS ET DES ENSEIGNANTES



FOUZIA SAHRANE FRANÇAIS

En 22 ans à l'école Honoré-Mercier, plus de deux mille élèves ont profité de mon enseignement. Si un membre de votre famille est déjà passé par ma classe, vous devez être rassuré que votre enfant y passe!

Sinon, je vous garantis qu'il sera respecté dans son cheminement, encadré et accompagné par une équipe stable et rigoureuse!



ÉRIC FUSINATO, ÉTHIQUE CULTURE RELIGIEUSE

J'enseigne à l'école Honoré-Mercier depuis vingt ans et ce qui rend cette école unique est son côté familial, chaleureux et sécuritaire. C'est l'avantage d'enseigner dans une petite école où tout le monde se connaît et dans laquelle les élèves font preuve de gentillesse, de politesse et de curiosité.